Europa Daten sicher austauschen

[9.4.2008] Einer der Pilotanwender des europäischen Projekts FASTeTEN für eine sichere E-Government-Infrastruktur startet im April in den Echtbetrieb. Die Ausweitung auf andere europäische Verwaltungen ist geplant.

Anfang April soll das europäische Projekt FASTeTEN für eine sichere E-Government-Infrastruktur erstmals online gehen: Bei der Regionalverwaltung im spanischen Valencia werden die FAST-Dienstleistungen in die E-Procurement-Plattform integriert. FAST (französisch für vollständig automatisierte sichere Transaktionen) ist ein in Frankreich entwickelter Dienst zum sicheren elektronischen Dokumentenaustausch zwischen Institutionen. Ziel von FASTeTEN ist es, zu zeigen, dass dieser Service in verschiedenen europäischen Kontexten genutzt werden kann. Als Pilotanwender wurde neben Valencia die englische Stadt Sheffield ausgewählt, bei der das System im Bildungsbereich zum Einsatz kommen soll. Das Projekt FASTeTEN, das im Januar 2007 startete, wird vom eTEN-Programm der EU-Kommission unterstützt. (rt)

http://www.eu-fasteten.eu

Stichwörter: EU-Kommission, eTEN, FASTeTEN, FAST,

Dokumentenaustausch

Quelle: www.kommune21.de